

Der Seligenstädter 11/2022

Kunst von hier im Hans-Memling-Haus



„Gabis bunte Welt“

„Wir wollen Kunst zeigen.“
Nach diesem gasse 7 und wird bis 31. Januar an verschiedenen Tagen zu sehen sein.

Motto ruft der Verein Freunde der Hans-Memling-Schule Künstlerinnen und Künstler aus Seligenstadt und Umgebung auf sich zu bewerben.

Unter dem Motto „Gabis bunte Welt“ werden nun Werke der Seligenstädter Malerin Gabi Biegel die Wände des Hans-Memling-Hauses erlebbar machen.

Die Ausstellung startet am Samstag, 12. November 2022 von 14 bis 17 Uhr mit einer Vernissage im kleinen Saal im Basilikabau, Große Main-



Vielseitig greift die Malerin aus Leidenschaft zu Öl, Acryl sowie Bleistift oder Kohle, um gegenständlich und meist farbenfroh ihre

Motive darzustellen.

An ihrer künstlerischen Entwicklung im Rahmen von Workshops bildet sie sich stetig weiter, u. a. bei namhaften Künstlern wie dem österreichischen Wilfried Ploderer, Claus Rabba und Flavio Apel. Dieses Können gibt Gabi Biegel auch gerne im Rahmen von Malkursen, am liebsten für Kinder, weiter.